

Pour le retour de M Haddaoui parmi les siens et la régularisation de sa famille

Monsieur Haddaoui, un père de famille d'Asnières sur Seine, a été expulsé le 23 novembre 2007 après avoir été arrêté le 6 Novembre 2007 suite à un contrôle d'identité au métro Gabriel Péri alors qu'il rentrait de son travail. Il a passé 14 jours en centre de rétention après sa garde à vue.

Cette expulsion laisse sa femme et ses trois enfants âgés de 8 mois (Sofian né sur le sol français), 7 ans (Mérim en CP à l'école primaire Mauriceau) et 12 ans (Mohamed en 6^{ème}1 au collège Truffaut) seuls et sans ressources.

L'administration française a procédé à cette expulsion malgré le large soutien témoigné à cette famille par plus de mille personnes parmi lesquelles des enseignants, des parents d'élèves, de simples citoyens, des élus...



Monsieur Mohamed HADDAOUI est arrivé en France en 1999, sa femme et leurs deux premiers enfants l'ont rejoint en 2003. Il travaille en France dans le bâtiment (secteur jugé prioritaire par le gouvernement dans le cadre de sa politique d'immigration choisie). Il a fait de nombreuses démarches en vue d'être régularisé. Il a pu bénéficier d'une autorisation de séjour pour raisons médicales entre 2004 et 2005. Originaire du Maroc, l'essentiel de sa famille est aujourd'hui établie en France et en Europe et les liens avec son pays d'origine sont plus que ténus.

En juillet 2006, il a demandé à être régularisé dans le cadre de la circulaire du 13 juin 2006 à la préfecture de Seine-Saint-Denis. Il satisfaisait aux conditions de cette circulaire comme l'a rappelé son avocate devant le juge. Mais un refus type lui a été signifié le 30 août 2006 accompagné d'un APRF (Arrêté Préfectoral de Reconduite à la Frontière) sans doute pour des raisons de quotas. Après avoir formulé un recours gracieux, il a déposé un recours administratif le 22 novembre 2006 qui a caractère suspensif.

Rien ne justifie donc son expulsion.

En signant cette pétition, nous nous opposons à cette décision que nous jugeons contraire aux droits de l'enfant, nous demandons la régularisation de cette famille qui a choisi de vivre ici et nous demandons le retour de M Haddaoui parmi les siens.

Nom	Prénom	Fonction	Ville	Signature

Pétitions à retourner à :Ecole Mauriceau – 36, rue Mauriceau – 92600 Asnières s/Seine
Fax préfecture : 01 40 97 21 19 - Mail : philippe.chaix@hauts-de-seine.pref.gouv.fr
Et copie pour info à s.guitoun@wanadoo.fr et averdurand@gmail.com